Frisches Wasser für die Oststraße

Eisenberg. Die Ekelleitungen, die unappetitliches Wasser in Wohnhäuser in der Oststraße im historischen Stadtgebiet von Eisenberg geliefert haben, hat der Zweckverband Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung abbauen lassen. In Kürze sollen neue Trinkwasserleitungen verlegt werden. Für die Bauarbeiten muss die Oststraße zwischen der Gartenstraße und dem Geyersberg voll gesperrt werden. Die Vollsperrung gilt laut der verkehrsrechtlichen Anordnung der Unteren Verkehrsbehörde in Eisenberg für den Zeitraum vom 10. Februar bis zum 30. Juni. Für die Bauzeit hat die Baufirma einen Sammelstellplatz für die Mülltonnen einzurichten und den Anwohnern bei Bedarf beim Transport der Kübel zu helfen, am